

# 花市園芸新聞

2023年(令和5年) 1月15日

情報  
パーソナル  
報

## 生鮮流通フォーラム

### 花き市場の省力・省人化

F A J 豊吉伸司氏ら講演



パーソナル情報システムは「第37回全国生鮮流通フォーラム」をオンラインで開催。11月8日、「生鮮業界の物流問題」をテーマに、生鮮、水産、花きの関係者が課題や取組について講演。15・17日には事例研究セミナーとして同社担当者らがDX事例やインボイス対応、WEBソリューションなど最新情報を提供した。

花き業界関係では、「花き市場の物流改革省人化への挑戦」として取り組んできた取り組みの自動化や荷受け時間解消のためのトラ

・保管・分荷・配送の物流改善等による省力化の成果、また、今後の花きサプライチェーン化に向けた構想について語った。

そのうち荷受・分荷・納品までの全般業務

オンラインで生鮮流通フォーラム  
花き市場が抱えている物流課題とオペレーション化の実証実験を行っていることイバードの時間外労働の上限規制(2024年問題)と024年問題では、花き市場の業務の効率化を挙げて、豊吉伸司氏が講演。業者間の協調運搬によるAGVが目的地で自動停止したり、台車の自動切り離し、周囲の自動化など語った。

マーキング化、前々日荷受け体制を強化しての入庫量の平準化、荷受から納品までの省力化、検収業務省力化の課題と対策について述べた。

ツクバース予約システムの導入、共同荷受け機能の拡大を取り上げ、入荷送り状デジタル化、入庫情報のソース

場内業務については、

入荷送り状デジタル化、入庫情報のソース